

18日に「感謝祭」リモートで実施

NS) や動画投稿サイトを活用したイベント開催に挑戦する。

今年で17回目を迎える同社の感謝祭。毎年7月に道の駅みたら室蘭を会場に、運動会や水鉄砲バトルなど

趣向を凝らした呼び物が人気を集め。抽選会、子ども縁日、屋台もあり、「感謝祭をきっかけに商談が決まり、入社した社員もいる」(同社)という。

昨年は約700人が来場いのウチイケ(本社室蘭市八丁平、内池秀光代表取締役)は、地域還元イベント「感謝祭」をリモートで実施する。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、市内の祭りが軒並み中止になる中、会員制交流サイト(S

ツトを活用したりモートでの抽選会とフォトコンテストを感じとして実施することにした。

抽選会は、特賞の商品券10万円分など、総額40万円相当の景品を用意。顧客約

千人に抽選番号を記載したダイレクトメールを事前に発送した。内池代表取締役

が引いた番号の応募者に電話。5コール以内に出ると当選となる。

感謝祭は18日午後0時15分~1時。インスタグラムと動画投稿サイト・ユーチューブの同社公式チャンネルで、本社で行つコンテストの結果発表と抽選会の模様を生配信する。内池代表取締役は「ネットでもお客様を抱負を語る。問い合わせは同社電話0143・42局4118番へ。(奥野浩章)

誰でも参加できるフォトコンテストは、「我が家のことだわり、あなたとウチイケ」がテーマ。SNSのインスタグラムの同社公式アカウントをフォローし、自宅の個性的なポイントや同社に関連した写真を撮